大垣桜高等学校 トピックス

服飾デザイン科

平成30年度 専門高校活性化に向けた総合戦略事業 「専門高校における地域の特色を生かした教育の実践研究」

掲載日 平成30年10月22日(月)

第 42 回全国高等学校総合文化祭 2018 信州総文祭 家庭部門に招待されました。

【期 日】 8月10日(金)11日(土)

【場 所】 長野県 下諏訪総合文化センター(下諏訪町)

【内容】 • 長野県

・長野県の家庭科を学ぶ高校生との交流

• SPH 事業の研究について発表と創作作品によるファッションショーの実施







長野県内の家庭科設置校4校の高校生約100名と、本校服飾デザイン科3年生20名が、繭花作りを通して交流をしました。繭を初めて触る生徒も多く、光沢と風合いがとても優しく素敵な繭花を作ることができました。







<SPH 研究発表>岐阜長良川鵜飼 PR に関するファッション提案 <ファッションショー> 手芸技法を取り入れた創作作品 長野県の高校生が提案した 「おもてなし弁当」

<生徒感想>信州総合文化祭に招待校として参加させていただき、本当にありがとうございまいました。家庭科の専門的な学習や技術を身に付け、同じ志をもつ仲間と県を越えて交流することができたことは貴重な体験でした。私たちは現在卒業研究作品発表会に向けて作品製作をしています。長野県の方々にも胸を張って見ていただけるような作品を丁寧に作り上げていきたいです。今後も、このような交流が増えるとお互いに影響し合い、高め合えるのではないかと思いました。